

La Asociación de Empresarios de Elda lanza un concurso a través de Whatsapp

11/11/2022



Imagen de la presentación.

La Asociación de Empresarios de Elda ha lanzado una nueva herramienta para informar a la población de forma rápida y cómoda, AEDE Bot. Los comercios ofrecerán una comunicación vía Whatsapp en la que enviarán las diferentes actividades que llevan a cabo. Para inscribirse solo hay que enviar un mensaje al 644 756 199.

El presidente de la Asociación de Empresarios de Elda, Manuel Carpio, ha explicado que la asociación comienza una nueva etapa con AEDE Bot, una herramienta con mensajería de Whatsapp para que los clientes localicen los comercios, de forma práctica. También se informará de campañas y acciones que se lleven a cabo. Para

impulsar esta herramienta van a lanzar tres concursos para acertar una palabra secreta. Hoy comienza con una palabra relacionada con el comercio, el lunes será otra alusiva a los servicios y el día 17 con una palabra que tiene que ver con la alimentación. Simplemente habrá que enviar palabras al azar a través del Whatsapp. Los ganadores recibirán un vale de 30 euros para gastar en los comercios asociados antes del 10 de diciembre.

La edil de Comercio, Silvia Ibáñez, ha animado a los eldenses a formar parte de esta red para que tenga más fuerza y poder hacer actuaciones más grandes, pues "el comercio somos todos y con lo que hacen nos enriquecemos todos".